



たくさんの方にご協力頂き、ありがとうございました。

湖高生、充実の夏

湖南高校だより

菱の実祭

湖南高校文化祭「菱の実祭」の開催年度がやってきました。日程は九月三十日（金）からの三日間で、一般公開日は十月一日（土）となります。全校生アンケートにより第二十四回菱の実祭テーマは「Make a moment a life」に決まりました。このテーマをもとに三年生の渡部美春さん（東中出身）が菱の実祭ポスターのデザインをしました。美春さんはポスターについて「どんなデザインにするか考える時間がとても楽しかったです。完成までの道のりは大変でしたが、一生懸命に描いたのでぜひ菱の実祭に来て見てくださ」と制作への想いを語ってくれました。一体どんなポスターデザインなのかご期待下さい！クラス発表も学年毎に個性溢れる企画を準備しています。また、PTAや同窓会の皆様にもご協力頂き、一般公開当日はそば、豚汁、野菜販売など、たくさんメニューをご提供する予定です。学校全体で文化祭に向けて準備を進めており、その活気が少しでも皆さん

に伝われば幸いです。一般公開では、午前各部に各学年でのクラス企画、午後の部に日頃の成果を発表する教科企画を予定しております。生徒は発表を楽しみに準備を進めておりますので、ぜひぜひ湖南高校菱の実祭にお越し下さいませ。



文化祭実行委員を中心に、菱の実祭に向けて一生懸命に準備を進めています。

大会結果報告

八月十一日（木）から愛媛県今治市の玉川湖ポートコースで開催された、令和四年度全国高等学校総合体育大会ポルト競技大会（女子シングルスカル）に本校二年生の藤原早稀さん（郡山一中出身）が出場しました。予選、準決勝を一位で通過し、準決勝まで進みましたが、惜しくも決勝ト十六という結果でした。しかし、全国大会



皆さんの応援のおかげで晴れの舞台に立つことができました！

行立学校 島高等 島南酒 福南酒 湖南高校

校訓 勤 勉 協 同 誠 實 自 律

八月二日（金）、同窓会長の桑名秀一郎様と阿部敏満様に講師と

そばの種まき

してお越し頂き、蕎麦の種まきを行いました。オリエンテーションでは、湖南町で蕎麦を育てている理由や大変さについて講話を頂き、蕎麦プロジェクトの背景について一層理解を深められました。その後、湖南高校そばファームへと移動し、桑名様より種まきについて説明を頂きまし



真剣な表情でそばの種をまく一年生。

球技大会

七月十九日（火）、球技大会が開催されました。種目は昨年に引き続き、卓球、バドミントン、バレーボールの三競技です。午前は、格技場において卓球、体育館にてバドミントンが行われました。特に卓球競技では一年生が粘りを見せ先輩に勝利する試合もあり、目の離せない試合展開となりました。午後は、体育館においてバレーボール競技が行われました。生徒は日頃の練習の成果を十分に発揮していきまし



生徒と先生との真剣勝負！互いに本気でぶつかり合いました。

七月二十五日（月）、中学生一日体験入学が行われました。郡山市

中学生一日体験

内から中学三年生および保護者のみなさん、中学校の先生方が参加しました。始めの全体会では生徒会長の大山紗生さん（湖南小中出身）による歓迎挨拶や学校紹介の映像などで、湖南高校の特徴や体験入学で感じて欲しいことについて説明がされました。その後の模擬授業体験や施設見学の授業や部活動の様子など、様々な体験をしていきました。本校独自の組織であるそば部では、実際のそば打ちの様子と出来上がったそばの試食も行われ、参加した生徒・保護者の皆さんから大変ご好評でした。参加した中学生の皆さんからは「湖南高校の生徒のみならず先生方もとても明るくて楽しそうでした。」「もっと湖南高校が知りたいと思いましたが、人数が少な



湖南高校と言えばやはり「そば打ち」。中学生も興味津々に見学していました。

湖岸清掃

九月五日（月）、昨年引き続き湖南高校と湖南小中学校との合同で湖南七浜の湖岸清掃を行いました。開会式では両校の校長先生から挨拶を頂き、本校生徒会長が湖南高校伝統の「しよい」を行いました。中高生揃っての「しよい」は曇り空を吹き飛ばすくらい活気に溢れたかけ声で、生徒たちは元氣一杯に各浜へ出発しました。エリア毎に分かれた後は、チームで自己紹介を行いました。湖南小中学校の七・八・九年生は先輩に緊張していましたが、高校生がうまくリードする形で好きなことや得意なことなどを紹介し合い、和やかな空気の中で清掃活動は行われ、拾ったゴミの量を競い合うなど、交流が深まった様子でした。始めは曇り空でしたが集合写真を撮る頃にはすっかり晴れ空となり、すがすがしい気持ちで清掃を終えることができました。次年度も中高で協力し、美しい猪苗代湖を保っていききたいと思っています。



浜ごとに撮った集合写真。貴重な交流の機会となりました。

KONAN

猪苗代湖と磐梯山をモチーフにしたこのロゴは、校内の『湖南町のロゴを勝手につくっちゃおう』企画で選ばれた作品です。今後、湖南町の諸機関と共有し、町の振興に活用していきたいと思っています。ご賛同頂ける方は、どうぞ湖南高校までご連絡下さい。

湖南高校まるわりの近道、学校ホームページは常時更新しています。下記のQRコードからご覧下さい。



湖南小中学校でのボランティア活動。一緒に楽しい時間を過ごしました。

猪苗代子

編集後記
夏休みを挟む八月・九月も、湖南高校生は活発に学校行事やボランティアに参加しました。今回記事として取り上げたもの以外にも、湖南湖まつりに参加する生徒や湖岸監視員のアルバイトを希望する生徒、湖南小中学校でのボランティア活動に励む生徒など、自主的に地域行事に関わろうとする姿が多く見られ、有意義な夏になったことが感じられました。夏休み中に得た経験を二期期の活動に活かしてくれることとしましょう。